

Ibagué, 8 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1909

Festival Deportivo de Tenis de Campo contó con la participación de 80 tenistas ibaguereños

El escenario que se dispuso para este encuentro fue el Complejo de Raquetas del Parque Deportivo.

El programa 'Escuela de talentos' de la Alcaldía de Ibagué y el Imdri, sigue consolidando la masificación de la actividad física, recreación y deporte en los barrios y corregimiento de la Capital Musical.

Esta vez, 80 niños y jóvenes se reunieron junto a sus padres para compartir una jornada de diversión y aprendizaje, basada en los entrenamientos gratuitos que se implementan desde la escuela del Tenis de Campo.

"Nuestros deportistas tiene aquí unos planes de entrenamiento que les ayudarán a potencializar sus habilidades a la hora de la competencia, traerlos a estos escenarios que son avalados por estándares internacionales, es motivante", dijo Damián Martínez, monitor de Tenis de Campo del Imdri.

Es de señalar que todos estos espacios son gratuitos, tanto en disciplinas de conjunto, como individual, en ambas ramas, el personal es calificado y con el objetivo no solo de competir, también del buen uso del aprovechamiento del tiempo libre.